

Protagonizarán pioneros toma simbólica de Santa Clara

Image not found or type unknown



Pioneros villaclareños. Foto: Diario Granma

Santa Clara, 28 dic (RHC) Una columna de 120 pioneros villaclareños y cienfuegueros participarán desde este jueves en la toma simbólica de Santa Clara, proeza protagonizada en diciembre de 1958 por el Comandante Ernesto Che Guevara, hecho que dio al traste con la oprobiosa tiranía batistiana y facilitó el triunfo revolucionario del Primero de Enero de 1959.

La rememoración comenzará con el homenaje al Guerrillero Heroico y a sus compañeros de lucha en el Complejo Escultórico que lleva el nombre del héroe que, como afirmó Fidel, logró una maravillosa e increíble hazaña durante la Batalla de Santa Clara, jornada que también incluirá un encuentro con combatientes del Ejército Rebelde, protagonistas de aquella gesta, según Miguel Ángel Gómez Veitía, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana en este municipio.

Asimismo, estarán en la Universidad Central «Marta Abreu» de Las Villas, donde radicó la primera comandancia del Che antes de iniciar el ataque contra las tropas de la dictadura de Batista. Luego, retomarán de manera simbólica los escenarios en los cuales se desarrollaron los combates: la Loma del Capiro, el edificio de Obras Públicas —actual sede del Comité Provincial del Partido en la provincia—, el Tren Blindado, el Cuartel de los Caballitos —hoy escuela Fe del Valle— y el antiguo Cuartel 31, donde hoy radica el seminternado Fernando Cuesta Piloto.

Durante la evocación, también serán asaltados de manera alegórica la Audiencia, la Estación de Policía, la Biblioteca Provincial Martí, el Hotel Santa Clara Libre y el Regimiento Leoncio Vidal, último bastión de la dictadura en rendir armas ante el Ejército Rebelde.

El reencuentro de la nuevas generaciones con la historia, concluirá el día 30, con la participación de los pioneros en el acto nacional por el aniversario 65 de la Batalla de Santa Clara, que tendrá lugar en áreas del Parque «El Carmen», a escasos metros del sitio en que cayó ese día el Capitán Roberto Rodríguez, el «Vaquerito». (Tomado del diario Granma)



Radio Habana Cuba